

martes 19 de diciembre de 2023

El Alcalde de Antequera asiste al acto de firma del convenio de donación de los fondos bibliográficos de Fermín Requena y la Biblioteca del Olivar a la Real Academia de Nobles Artes

Se suman en total 3.000 ejemplares donados y depositados por José Luis Sánchez-Garrido Reyes, destacando la importancia de ambos fondos bibliográficos en el caso de Fermín Requena, por el personaje histórico que representa, y en el del olivar, por ser una de las más singulares y extensas de toda España.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal delegado de Patrimonio Histórico, José Medina Galeote, asistían en la tarde de este lunes 18 de diciembre al acto de firma del convenio de donación de las biblioteca de Fermín Requena Díaz y de la Biblioteca del Olivar y Agraria por parte de José Luis Sánchez-Garrido Reyes, persona que ha donado y depositado ambos fondos bibliográficos formados por más de 3.000 ejemplares en su conjunto.

Dicho acto, celebrado en la sede de la Real Academia de Nobles Artes ubicada en calle

Encarnación, intervinieron la Presidenta de la Sección de Ciencias y catedrática de la UMA, Mercedes Fernández Paradas, el profesor del departamento de Teoría e Historia de la Educación y MIDE de la UMA y miembro del Patronato de la Fundación Blas Infante, doctor Manuel Hijano del Río, así como el doctor José Escalante Jiménez, director la Academia.

En el caso de los fondos bibliográficos de Fermín Requena, compuestos por en torno a 1.000 ejemplares, cabe destacar la importancia de los mismos al tratarse de un personaje histórico del siglo XX unido al nacionalismo andaluz por su amistad con Blas Infante así como ligado al protectorado español en Marruecos, del que se derivó su dedicación al conocimiento entre culturas occidental e islámica.

En cuanto a la Biblioteca del Olivar y Agraria, propiedad de José Luis Sánchez-Garrido Reyes, está compuesta por más de 2.000 ejemplares y está considerada como una de las más importantes de España en su especie y temática, con libros que datan del siglo XVII. El alcalde Manolo Barón destacó la importancia de poder salvaguardar en Antequera, a través de la Academia, estos importantes fondos bibliográficos.

